

Una 'pretemporada' poco atractiva

PESCA DEL SALMÓN

La modalidad de sin muerte abre hoy una campaña en Asturias sin cañas ni aficionados, que esperarán impacientes al cuarto domingo de abril

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Los ríos asturianos inician su particular 'pretemporada'. La actividad arranca hoy, con el inicio de la temporada del salmón en la modalidad de sin muerte. Un periodo que sigue sin ser un gran reclamo para los pescadores, que aguardarán con impaciencia al próximo 24 de abril, cuando intentarán echar a tierra el preciado campanu, el primer ejemplar de la campaña.

Las abundantes lluvias de principios de este mes han dejado todas las cuencas fluviales del Principado prácticamente impracticables, hasta el punto de que no habrá ocupación en los denominados cotos sin muerte, según informaron a EL COMERCIO las guarderías de los distintos centros de precintaje. Los ribereños más veteranos y algunos de los más asiduos al río tienen claro que ni siquiera merece la pena echar un cucharillazo ni probar con la mosca, debido fundamentalmente al abundante caudal.

Pero el periodo de espera para el colectivo será más corto que en otras ocasiones. Será hasta el cuarto domingo abril, solo 35 días con respecto al pasado ejercicio, gracias a que la Administración regional optó por adelantar una semana la apertura.

La normativa está en la línea protectorista de las últimas temporadas y apenas hay cambios en lo funda-



El coto Llaos del Sella muestra ayer el abundante caudal que llevan los ríos salmoneiros asturianos. :: G. N.

LOS DATOS

► **Nuevas zonas libres.** Molleda y Vilde (Cares-Deva), Cuevas (Sella), Ranón (Esva) y Roxico (Narcea) pasarán a ser zonas libres.

► **Sin cambios.** Se mantiene el cupo de cuatro salmones, la veda los lunes y los jueves, salvo festivos, y el río no tendrá cotos parciales el fin de semana. A partir del 15 de junio solo se podrá pescar con la mosca.

► **Fechas.** Del 20 de marzo al 23 de abril será el periodo de pesca sin muerte y del 24 de este mes al 15 de julio se podrá dar muerte al pez.

mental. El cupo se mantiene en cuatro salmones por pescador y año. Los días hábiles de pesca se mantienen, con lunes y jueves vedados, salvo los que sean festivos, con el río libre desde el viernes, mientras que los cotos parciales serán los martes y los miércoles. También, a partir del 15 de junio y hasta el 15 de julio, solo se podrá pescar con mosca. Y con este cebo 16 días más, pero sin muerte.

Como novedad, al margen de adelantarse la veda una semana, habrá para los pescadores más zonas libres, que se distribuyen en como las de Molleda y Vilde (Cares-Deva), Ranón (Esva), Cuevas (Sella) y el tramo de río entre el Puente de las Vegas, en Peñaullán, y Santianes (Nalón-Narcea), zona que denomina Roxico.

Las lluvias y las nieves del invierno que finaliza hoy aseguran caudal hasta la conclusión de la campaña y el número de salmones que se recortaron a finales de 2015 fue de cerca de 3.000. Todo ello invita a pensar que las cifras de capturas se mantendrán en torno a los mil ejemplares. En 2014 y 2015 se precintaron 1.205 y 1.094, respectivamente.

Apertura de la trucha

Apenas habrá ambiente para la pesca del 'monarca' de los ríos, pero si se verán cañas en los ríos trucheros como Agüeira, Alba, Aller, Bedón, Espinaredo, Esva, Ibia, Piguña, Piña, Purón, San Isidro y Taramundi. En zona salmoneira no se podrá pescar hasta el 24 de abril.

Los árbitros hunden al Grupo en Santiago

R. DE CASTRO 82 GRUPO 62

Rosalía de Castro: Bouzán (11), Darío Suárez (18), Pablo Posse (16), Jorge Fernández (2), John Peter (8), Alfonso Mallo, Gold, Alvaro Filgueira (2), Santiago Lorenzo (10), Javier Patiño (6) y Luis López (9).

Grupo Covadonga: Valle (3), David del Busto, Bretón (13), Armando (13), Jorge Escapa -cinco inicial-, Edmundo (5), Pablo (6), Elías (9), Diego (10) y Pazos (3).

Goles: 19-16, 12-22, 22-16 y 29-8.

Árbitro: Paula Lema y Manuel Seijo (Galicia).

Incidencias: partido de la jornada 18 disputado en el Pabellón del Instituto Rosalía de Castro.

BALONCESTO

:: J. RODRÍGUEZ

SANTIAGO DE COMPOSTELA. El Grupo Covadonga se vio seriamente perjudicado por la actuación arbitral en Santiago de Compostela ante el Instituto Rosalía de Castro (82-62).

Los de Emilio Pérez dominaron casi todo el encuentro. Al principio del segundo cuarto, aún con ventaja de un punto, la pareja de colegiados gallega tomó vanas decisiones que decantaron el partido para los locales, que meten al Grupo en descenso y sacan del mismo al Rosalía de Castro.

POLIDEPORTIVO

Demare se hace con la Milán-San Remo

CICLISMO

:: **EFE.** El francés Arnaud Demare (FDJ) ganó al esprint la 107 edición de la Milán-San Remo, sobre 295 kilómetros, 21 años después que un ciclista galo venciera en la prueba. Demare, con un crono de 6 horas y 54 minutos, precedió al inglés Ben Swift (Sky) y al belga Jurgen Roelandts (LTS), segundo y tercero, respectivamente. Su victoria contra pronóstico se fraguó en los últimos 300 metros, cuando, tras subir al Poggio, la única dificultad de la carrera, batió al esprint a Swift y Roelandts.

Los Mariners se la juegan en Santurce

FÚTBOL AMERICANO

:: **R. D.** Los Gijón Mariners, defensores del título, se enfrentan hoy a los Coyotes (11 horas, polideportivo Mikel Trueba de Santurtzi) después de que cada uno de los dos equipos ganara un partido en su campo. Ambos encuentros se decidieron por marcadores mínimos en los últimos instantes, por lo que se espera otro duelo muy emocionante para decidir el título nacional de la categoría júnior. En el primer partido, los gijoneses vencieron, por 28-20, y en el segundo perdieron, por 8-6, contra los vascos.

Iñaki Cañal se lleva el oro en el Campeonato de España júnior

ATLETISMO

El atleta gijonés confirma los pronósticos y vence en la final de la prueba de 60 metros

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El gijonés Iñaki Cañal confirmó todos los pronósticos y se hizo con el título de 60 metros en el Campeonato de España júnior en pista cubierta que desde ayer tiene lugar en Sabadell.

El velocista del Atlético Gijonés, inscrito previamente en las pruebas de 60 y 200 metros, decidió en los últimos días tomar la salida en la primera distancia, en la que ya había ofrecido muy buenas prestaciones en el Nacional absoluto, en el que disputó la final, se clasificó en octava posición y acreditó un registro de 6.89. Ese crono le situó como el mejor es-



Iñaki Cañal, con su medalla, y su entrenador Jorge Amaya. :: E. C.

pecialista del año en categoría júnior y, por lo tanto, de todos los participantes del campeonato en Sabadell.

El deportista preparado por Jorge Amaya superó sin dificultad todas las series clasificatorias con los mejores registros en cada fase hasta llegar a la

final, en la que se impuso a sus rivales (6.90). No obstante, en madrileño Javier Ocaña no se lo puso nada fácil y acabó la prueba a cuatro centésimas del gijonés.

El corredor del Gijón Atletismo Philip Okeiyi también tomó parte en 60

metros y superó la primera ronda clasificatoria, pero cayó en semifinales (7.20).

El avilesino Marcos Barriga, igualmente, se quedó fuera de la final 400 metros, tras clasificarse tercero en la serie previa (51.03).

El saltador del Gijón Atletismo Gilberto Barbón acabó séptimo en la prueba de pértiga (4,31 metros), la misma posición que ocupó el deportista del Oviedo Atletismo Carmen Velasco en salto de altura (1,60).

Ana Martínez, por su parte, repitió la misma plaza que los anteriores en triple salto (11,36). Y el lanzador del Lugones Adrián González concluyó décimo en la prueba de peso (13,94).

Por otra parte, el fondista del Universidad Gerardo Casas disputará esta mañana la final de 1.500 metros, tras ser tercero en su semifinal (4.03.98). Su compañero en la formación verdinegra Sergio Salvador también entrará en acción en la clausura del campeonato en la prueba de salto de altura. La que también estará hoy sobre el sintético catalán será la grupista Enya Carbajal, que ayer superó la primera ronda de 60 metros (8.00) y avanzó hasta las semifinales.